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未来を話そう！未来を話そう！
はつかいちはつかいち子ども子ども議会 2022議会 2022

子ども議員 11 人が考える未来のはつかいち
　8 月 20日、市議会本会議場で 25年ぶりに、子ども議会を開催しました。生まれ変わった「未来を話そう！
はつかいち子ども議会 2022」を舞台に、頼もしい子ども議員たちが市の未来を語りました。

子ども議会とは
　子ども議員に立候補した市内の中学生が、市の現状
や課題を調べ、質問を練り、魅力的なまちづくりに向
けて、施策などを提案します。市は子ども議員からの
提案をまちづくりに生かしていきます。子ども議会は
毎年開催予定です。

緊張の一日がスタート
　子ども議員は、一礼をして緊張の面持ちで、議場に
入場。開会すると、自らが考えた質問を堂々と発言し、
市長たち市幹部の答弁に熱心に耳を傾けます。答弁を
書きとめ、自分の考えを織り交ぜながら、思い思いに
再質問を投げかける様子は、堂々たるものでした。

すごく緊張しましたが、貴重な経験
になりました。このような経験をた
くさんの生徒にもしてほしいなと思
いました。来年も開催してほしいです。

詳しい質問や答弁は
市ホームページから
確認できます▶

プレ学習会で事前に学びました
●第 1 回プレ学習会
　　（６月1７日）　

●第 ２ 回プレ学習会 （７月２1日）
　グループに分かれて子ども議員の考えた質問書
に市議会議員がアドバイス。質問を磨きました。

子ども議員の主な質問

吉和中学校　土
ど

橋
ばし

  瑛
あき

直
なお

 議員 宮島中学校　石
いし

井
い

　晴
はる

大
ひろ

 議員 廿日市中学校　平
ひら

岡
おか

　暖
あた

琉
る

 議員 

阿品台中学校 望
もち

月
づき

 麻
ま

友
ゆ

香
か

 議員 山陽女学園中等部 間
ま

野
の

 結
ゆい

葉
は

 議員 四季が丘中学校 中
なか

本
もと

 一
かず

穂
ほ

 議員 

警報に関して
休校の判断を各学校で行うこと、市を北
部と南部に分けて警報を発令してはどう
か。

市民の生活を豊かに
１ 喫煙所を分かりやすくしてはどうか。 
２  店や街を盛り上げる市ならではの講

座を実施してはどうか。

「もったいない」もの もっとない？
食べ残しを減らすため給食の量を調節で
きるようなシステムの導入や、紙のリサ
イクルを日常化するための対策は。

市の防災対策
密を避けるため指定避難所や指定避難場
所が変わった際の、避難ルートの安全性
の確認方法はどう考えるか。

市の魅力を広めるために
廿日市市を舞台にしたショートアニメコ
ンクールなどの開催や、学生と一緒にア
プリ開発をしてはどうか。

防災に関して
南海トラフ地震が起こった場合の対処と
減災を、中学生に理解してもらうために
どんな取り組みをしているか。
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女子野球によるまちづくり
親しみやすく、気軽に観戦・応援できる
環境づくりと、女子野球を広めるための
取り組みは。

カーボンニュートラルの取り組み
温暖化の原因の一つである CO2 排出を
減らすため、市で行っている取り組みや
削減量の見込みは。

陸上競技場の整備
普段運動をする機会が少ない人も楽しく
体を動かせるように、陸上競技場を整
備してはどうか。

文化面からの発展を
文化系クラブは大会などが少ない。小さ
い頃から文化活動に親しむ機会や成果発
表の場の設定が必要ではないか。

シェアサイクル推進の提案
市民や観光客の新たな移動手段として、
環境や健康にもよいシェアサイクルを導
入してはどうか。
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●第 ３ 回プレ学習会 （８月1日）

　市議会本会議場に入っ
てリハーサル。動作や声
の大きさ、話すスピード
など本番に向けて最終確
認を行いました。
　休憩時間には市議会議
員からのアドバイスを熱
心に聞いている姿もみら
れました。

　まずは子ども議員同士の自己
紹介のアイスブレイク。その後、
市のまちづくりや議会制度を学
び、議場を見学しました。
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